

Vladimir Poutine souligne l'autorité de Cuba dans l'arène internationale



Moscou, 12 avril, (RHC).- Le président russe, Vladimir Poutine, a souligné ce mercredi à Moscou la grande autorité de Cuba dans l'arène internationale.

Peu après avoir reçu les lettres de créances du nouvel ambassadeur de Cuba en Russie, Gerardo Peñalver, le président Poutine a confirmé le caractère stratégique que son gouvernement accorde aux relations bilatérales et les perspectives qui s'ouvrent au développement des échanges, au milieu du processus de rénovation en cours à Cuba.

Au cours de la cérémonie organisée au Kremlin pour recevoir les lettres de créances d'ambassadeurs de 16 pays, le président Poutine a souligné que la Russie plaidera toujours pour des actions positives dans l'arène internationale.

Source: [minrex](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/159765-vladimir-poutine-souligne-lautorite-de-cuba-dans-larene-internationale>



Radio Habana Cuba